

# El Ayuntamiento de Jaraíz, Premio Extremadura del Deporte

En la modalidad de Mejor Entidad Local, recibirá este galardón el 6 de octubre en el Museo de Arte Romano de Mérida

## P. D. SAMINO

El Ayuntamiento de Jaraíz de la Vera ha sido galardonado con el Premio Extremadura del Deporte en su edición de 2024, en la modalidad de Mejor Entidad Local por su apoyo continuado a deportistas y clubes locales de distintas especialidades.

El Consistorio jaraiceño recibirá por parte de la Junta de Extremadura la distinción, el 6 de octubre, en el Museo de Arte Romano de Mérida, otorgado este miércoles por el jurado correspondiente, presidido por el director general de Jóvenes y Deportes de la Junta, Santiago Amaro, junto a representantes del Consejo Regional de Deportes, miembros de la prensa deportiva regional y técnicos de la Administración regional.



El equipo de gobierno en uno de los actos promocionales de Jaraíz como destino de turismo deportivo. **CEDIDA**

Los Premios Extremeños del Deporte, promovidos por la Junta de Extremadura, se conceden con la finalidad de reconocer la labor deportiva de personas, organismos, institucio-

nes públicas y entidades privadas que hayan contribuido de forma notoria a engrandecer y ampliar la práctica deportiva de Extremadura y por ello, además, contempla una asig-

nación económica para diversas categorías.

## Apoyo al deporte local

El Premio a la Mejor Entidad Local, que también se ha concedi-

do al Ayuntamiento de Cáceres, supone un reconocimiento a la localidad por el patrocinio y la promoción que viene realizando en los últimos años al deporte en general. Tanto los clubes, asociaciones y entidades, así como los practicantes a título individual, están siendo apoyados por el Consistorio, a la vez que ha mejorado y ampliado las instalaciones, transformando al polideportivo municipal en un enclave moderno, que, a día de hoy, se sigue modernizando.

## Turismo deportivo

La población en los últimos cinco años ha acogido campeonatos y torneos no solo de ámbito local, sino también regional, nacional e incluso alguno internacional, lo que ha dado lugar a que se haya convertido en un destino en auge de turismo deportivo, de lo que se están beneficiando el comercio y la hostelería.

El deporte en el aspecto económico contribuye como un recurso turístico significativo, debido al elevado número de eventos que se celebran en la localidad a lo largo del año. «El deporte repercute de manera directa en el sector servicios, siendo un gran impulso para la hostelería, aumentando el número de alojamientos, restauración y compras en los comercios locales. Además, Jaraíz de la Vera se caracteriza por su hospitalidad», explica el alcalde, Luis Miguel Núñez.

## La escuela de ciclismo AD Las Moriscas lleva nueve años formando

## P. D. SAMINO

La Escuela de Ciclismo AD Las Moriscas de Jaraíz de la Vera ha abierto el plazo de inscripción para el curso 2025-2026, en las modalidades de iniciación, perfeccionamiento I y perfeccionamiento II, en los tres casos en la especialidad de BTT.

El curso arrancará el 1 de octubre y finalizará el 1 de junio, bajo la dirección de Vicente Rio-

lobos Peris, técnico deportivo en ciclismo, así como en las modalidades de barrancos, orientación, rescate, piragüismo, montaña y escalada, entre otras. En cuanto a su palmarés como deportista, tiene en su haber varios campeonatos en XCO, además de un subcampeonato de España.

Al igual que en las anteriores ediciones - la novena con la de 2025-, las clases serán grupales, distribuidas por niveles, dirigi-



Vicente Riolobos, a la izquierda, con varios alumnos y Rodrigo Serrano, en el centro. **CEDIDA**

das a alumnos de 4 a 14 años de edad. Las inscripciones se pueden realizar llamando a los teléfonos 650829856 y 619947414, en los que se facilita también in-

formación.

Entre las actividades, además de las clases y entrenamientos semanales, habrá rutas los fines de semana, participación en los

Juegos Deportivos Extremeños o una convivencia de fin de curso, entre otras, destaca Rodrigo Serrano, presidente de la AD Las Moriscas.

**CLÍNICA DENTAL LA VERA**



**CLÍNICA DENTAL LA VERA**

Dr. Jorge David Gil Vega N.º Colegiado: 690  
Licenciado por la Universidad Complutense de Madrid  
**TODAS LAS ESPECIALIDADES**  
ÉSCANER 3D DIAGNÓSTICO DE CIRUGÍA E IMPLANTES. PADEEX NIÑOS DE 6 A 15 AÑOS  
**DIAGNÓSTICOS Y PRESUPUESTOS GRATUITOS**  
Horario de lunes a viernes de 10.00h. a 14.00h. y de 16.00 a 20.00h  
Avda. Constitución, 64-Bajo A. Tel: 927 17 04 17 JARAÍZ DE LA VERA